

## Programa “Copec Mueve Tus Sueños” premia a emprendedores locales en Quintero

• En la ceremonia de premiación, los cinco ganadores recibieron un capital semilla de \$1.500.000, lo que se suma al acompañamiento multidisciplinario que recibieron durante todo el proceso en temas como formalización, marketing, ventas y finanzas del negocio.

El programa Copec Mueve Tus Sueños, que Copec desarrolla en colaboración con el Centro de Innovación UC para fomentar el crecimiento de emprendedores, pymes y micropymes en diversas regiones del país, premió a los ganadores de su tercera edición en una emotiva ceremonia en el Hotel Yachting de

Quintero.

Con la participación de la comunidad local, familiares y amigos de los diez finalistas, se celebró el final del programa, en la que los emprendedores presentaron sus proyectos ante un jurado integrado por representantes de Copec, Centro de Innovación UC Anacleto Angelini y la Municipalidad de

Quintero. En sus exposiciones, los participantes demostraron todo lo aprendido durante el proceso de capacitación, que incluyó seis meses de talleres y mentorías personalizadas.

Los cinco proyectos ganadores recibieron un capital semilla de \$1.500.000 cada uno. Entre ellos se encuentran Salutare, una tienda de frutos secos y productos saludables; Herbolaria Espirilú, dedicada a plantas medicinales; SuCrasas, especializada en jardinería; Magia de Luna, un proyecto de apoyo para personas en duelo; y La Pulidora, un emprendimiento de higiene profunda y estética automotriz.

“En Copec, unimos a las personas con su territorio y promovemos el desarrollo de las comunidades. Creemos firmemente que el emprendimiento es un motor de transformación, y este programa es una prueba de ello. A través de Copec Mueve tus Sueños, brindamos las herramientas y oportunidades necesarias para hacer crecer negocios y sueños que mejoren la calidad de vida de las comunidades donde estamos presentes. Hoy, celebramos con orgullo el éxito que tuvo esta edición y a los emprendedores ganadores, quienes son un verdadero ejemplo del talento y la creatividad”, comentó Pamela Beaumont, Jefe de Gestión Terri-



torial de Copec.

Venecia Zerené, fundadora de La Pulidora, expresó su alegría tras adjudicarse este premio, señalando que “esta experiencia fue súper enriquecedora para todos. Fue todo muy motivante, y el apoyo de Copec fue fundamental para poder sacar adelante el proyecto y darle una estructura, ya que muchas veces uno tiene una idea, pero no sabe muy bien hacia dónde dirigirse”.

Por su parte, Claudia Contreras de Magia de Luna, indicó que “este premio para mí es un salvavidas y un regalo del universo, ya que me abre la oportunidad de ayudar a otras personas a poder sostenerse, tomando la tanatología que a muchas personas les

hace tanta falta. Me parece maravillosa la oportunidad que nos brinda Copec, de poder emprender y abrirnos a la comunidad. Estoy muy agradecida”.

Además, por primera vez, como parte de los reconocimientos, cada finalista recibió una tarjeta de Copec Pay cargada con \$30.000 pesos para libre uso, como una muestra de agradecimiento por su esfuerzo y dedicación durante el programa.

El programa Copec Mueve Tus Sueños se desarrolló en tres etapas. En la fase inicial, 50 emprendedores fueron seleccionados en cada zona; en la segunda etapa, los 20 más destacados participaron en una formación intensiva, y finalmente, los 10

mejores recibieron mentorías personalizadas para preparar su presentación ante el jurado en la gran final.

En total, el programa registró más de 1.000 postulaciones a nivel nacional, permitiéndole a 250 emprendedores ser parte del programa. Este llevó a cabo simultáneamente en otras zonas del país como Caldera, Coquimbo, Calbuco y localidades de la Patagonia: Coyhaique, Puerto Aysén, Puerto Trío Tranquilo, Puerto Chacabuco y Río Ibáñez, entregando la oportunidad a estos emprendedores de aprender y capacitarse en temas como formalización, marketing, ventas y finanzas del negocio.

